

PROPUESTA PARA LA DECANATURA DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA DEL EXTERNADO

Soy David A. Ortiz Escobar, magister y doctor en Economía con más de diez años de servicio a la Facultad de Economía. Conoce un resumen de mis propuestas enfocadas a la comunidad de estudiantes. Para leer el documento completo ingresa [AQUÍ](#)

Mi compromiso es contribuir con la construcción de una Facultad de Economía moderna, dialogante y conectada con la realidad del país y del mundo a través de **3 líneas estratégicas**:

INVESTIGACIÓN CONECTADA CON EL PAÍS Y CON EL MUNDO

Para organizar los procesos de investigación de la Facultad, con más profesoras mujeres, mayor participación de estudiantes y mayor divulgación de nuestras investigaciones.

FORTALECIMIENTO Y PROYECCIÓN ACADÉMICA

Para fortalecer habilidades en programación y empleabilidad, de la mano del cuidado de la salud mental y el bienestar, y para llevar nuestra oferta académica a un nuevo nivel.

RELACIONAMIENTO EXTERNO

Para que los procesos de la facultad estén integrados con la comunidad académica internacional, las necesidades del país y del mundo

Estas líneas estratégicas se nutren de distintas propuestas concretas y alcanzables en el corto y mediano plazo. A continuación encontrarás **propuestas destacadas enfocadas a los y las estudiantes**. Recuerda que el plan completo está [AQUÍ](#).

En proyección académica

- Fortalecer el bienestar integral estudiantil a través de programas de mentoría y *buddies*, donde estudiantes de pregrado y posgrado se conectan para acompañarse en la vida universitaria.
- Cursos de entrenamiento certificado en herramientas de análisis cuantitativo y programación, entre otros.
- Aumentar la empleabilidad a través de un perfilamiento profesional finalizando 6° semestre y proyectos capstone como opción de grado.

En investigación

- Esquema de investigación para los estudiantes a nivel de posgrado y pregrado y una mejor visibilización de los semilleros de investigación.
- Ampliar el apoyo a la Revista Divergencia.
- Promover espacio de discusión de investigaciones de los estudiantes de pregrado similar al Seminario de Avances de Investigación y de una serie de documentos de trabajo para pregrado.

En relacionamiento externo

- Incrementar las posibilidades de movilidad académica para estudiantes de pregrado y posgrado, con universidades nacionales e internacionales, en modalidades de intercambio tradicional o a través de otros medios como clases espejo (clases virtuales simultáneas para varias instituciones).
- Continuar con las escuelas de verano para estudiantes externadistas y orientarlas para atraer estudiantes externos.



¿Quieres sumarte? ¡Sígueme y hablemos!



@david.ortiz.escobar